



## **Bericht zur Tischtennissparte**

Zur Saison 2013/14 haben wir noch zusätzlich eine 4. Herrenmannschaft gemeldet. Sie besteht zum großen Teil aus Spielern wie Ulrich Nehring, Reinert Sammann und Rolf Schönrock, die nach vielen Jahren den Tischtennisschläger wieder rausgekramt haben.

Der Start in die 3.Kreisklasse war mit 9:1 Punkten erfolgreich. Aber auch die anderen Mannschaften hatten einen guten Start in die Punktspielsaison. Die 1.Mannsachaft hat 6:2 Punkte in der 1.Kreisklasse, die 2.Mannschaft 10:0 Punkte in der 2. Kreisklasse und die 1.Jugend ist mit 8:0 Punkten in die 1. Kreisklasse gestartet.

Anbei ein paar Bilder zum Trainingsabend mit Punktspiel der Herrenmannschaft:









Weitere Bilder sind in der Bildergalerie unter "Service" zu sehen!!!!